

# Hoy Serán los Funerales del Papa Juan Pablo I

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 3. (AP). Mientras el Vaticano completa los preparativos para el funeral del Papa Juan Pablo I, algunos cardenales afirman que el próximo Papa debe ser fundamentalmente un Pastor, y no descartan la posibilidad de que quien ocupe el cargo no sea precisamente un italiano.

El Diario romano "La Repubblica", en su edición de hoy, dice que las posibilidades de elección de un Papa no romano son hoy mejores que nunca. En ese sentido, se menciona a los cardenales brasileros Aloisio Lorscheider y Evaristo Arns y al argentino Eduardo Pironio.

Los cardenales llegados a esta ciudad se sumaron hoy a las decenas de miles de personas que rezaron frente al cuerpo del Papa, fallecido el jueves pasado, tras un papado de apenas 34 días.

El cuerpo, con la cara gris y cerosa, es exhibido frente al altar mayor de la Basílica de San Pedro. El público siguió llegando hasta aquí a pesar de ocasionales lloviznas, y el Vaticano estimó en unos 500.000 el número de personas que visitaron el cuerpo del Papa que visitaron el cuerpo del Papa

—Favor pase a la Pág. 37.

## Cierra con Bajas Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, octubre 3. (UPI). La caída del dólar en los mercados internacionales tuvo hoy una repercusión negativa en el Mercado de Valores de Nueva York, que también se vio afectado por las noticias de que Kuwait apoya un aumento del 10 por ciento en el precio del petróleo para 1979.

El índice Dow Jones perdió 3.46 puntos y quedó en 867.90 con lo cual se estumaron en las tres últimas sesiones los casi doce puntos de ganancias que había logrado recientemente.

El índice de la bolsa declinó 0.18 a 57.80 y el precio promedio de una acción perdió 10 centavos. Hubo 812 alzas contra 618 bajas y se

—Favor pase a la Pág. 36.

## E.U. Aumentará Arancel a Importación de Azúcar

WASHINGTON, octubre 3 (AP). La América Latina afianzó hoy la mano del Presidente Jimmy Carter en las gestiones que adelanta ante el Congreso para la aprobación de la legislación necesaria para el cumplimiento efectivo del Acuerdo Internacional del Azúcar.

Los embajadores de los países de la región entregaron una nota al Gobierno norteamericano en la cual expresan su preocupación por las enmiendas que se han presentado a esa iniciativa por las cuales se aumentarían los de por sí

elevados aranceles a la importación azucarera.

El Embajador nicaraguense, Guillermo Sevilla Sacasa, dijo que esas enmiendas "van contra el espíritu y la letra del internacional".

Sevilla Sacasa encabezó una misión de los Embajadores de la región que presentaron una nota al Secretario de Estado Cyrus Vance en la que le advierten sobre la situación.

En ausencia de Vance, que se

—Favor pase a la Pág. 36.



LLEGAN CARDENALES DE BRASIL.— Roma, octubre 3. Los cardenales brasileños Eugenio de Araujo Sales, Avelar Vilela Brandau y Paulo Evaristo Arns, al llegar hoy a Roma para los funerales del Papa Juan Pablo I.

## Gobierno Denuncia Plan Subversivo en Guatemala

GUATEMALA, octubre 3 (UPI). El Gobierno podría implantar en cualquier momento el "Estado de prevención" si persisten los desórdenes callejeros que vinculó a una conspiración para su derrocamiento.

Las demostraciones, que comenzaron ayer cuando grupos de ciudadanos disconformes por el aumento en el precio del transporte urbano destruyeron un omnibus y cometieron otros desmanes,

se repitieron hoy. El Secretario de Prensa del Gobierno, Carlos Toledo dijo hoy que los disturbios "son típicamente subversivos y políticos inspirados por parte de izquierda y la derecha extremas, que ya perdieron el control del movimiento".

Agregó que el Gobierno descubrió una conspiración para derrocar al Gobierno del General

—Favor pase a la Pág. 37.

## Por lo Menos 31 Papas han Sufrido Muertes Violentas

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 3. (UPI). Con el correr de los siglos, por lo menos 31 Papas sufrieron muertes violentas, algunos de ellos martirizados por emperadores romanos, otros asesinados por conspiradores y uno muerto a palos por un marido celoso.

Sus casos se recordaron hoy cuando un grupo tradicionalista católico pidió una investigación oficial del Vaticano de las "verdaderas causas" de la muerte del Papa Juan Pablo I, después de una serie de rumores de que había sido

asesinado. Los relatos de muertes violentas de Papas en el pasado son ampliamente variados, y en la mayoría de los casos las fuentes son muy vagas.

San Pedro, el primero de los Papas, también fue el primero en sufrir una muerte violenta. De acuerdo con la tradición, el Emperador Nerón le mandó crucificar en Roma en forma invertida, entre los años 64 y 67 después de Cristo.

Los primeros 14 sucesores de San

—Favor pase a la Pág. 49.

## Era Australiana la Mujer que se Inmoló en Ginebra

GINEBRA, octubre 3 (UPI). Lynette Philips, la australiana de 24 años de edad que se transformó ayer en una antorcha humana, frente a las oficinas europeas de las Naciones Unidas, puede ser sólo el primer caso de una serie de auto-inmolaciones preparadas por una secta fanática, dijeron hoy fuentes policiales.

Philips, que sería hija de un rico australiano, viajaba el mes pasado por Europa, acompañada por dos amigos que tendrían misiones suicidas similares a la suya.

La muchacha era miembro de una secta fanática llamada "Proustist Universal" —Progressive Utilization Theory— y conocida también como Yoga Ananda Marga, que tiene muchos

seguidores en Australia. Ella había sido arrestada el martes pasado en Londres, y reportada luego de amenazar prenderse fuego ante el Parlamento, dijeron fuentes australianas. Mientras tanto, sus dos amigos no fueron autorizados a entrar en Gran Bretaña.

Scotland Yard y la policía suiza establecieron contacto inmediatamente en un intento por evitar acciones similares de otros miembros de la secta distribuidos a lo largo de Europa.

Antes de prenderse fuego en el césped frente a la entrada principal de las oficinas de la ONU, Philips llamó por teléfono a United

—Favor pase a la Pág. 49.



SE INMOLA.— Nueva York, octubre 3. Lynette Sandra y de origen australiano, fue la joven que se inmoló ayer frente a las oficinas de la ONU, en Ginebra.



COMBATE CON GUARDIA.— Washington, octubre 3. Un hombre identificado como Anthony P. Henry, centro, enfundado en su uniforme de karateca y esgrimiendo un cuchillo, en su mano derecha, combate con guardias de seguridad, luego de haber saltado la verja de la Casa Blanca. Dos policías resultaron lesionados al arrestarlo.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY